Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.220

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

19 de septiembre de 2024

Champions

El Girona cae ante el PSG en el último suspiro en su estreno –p34 a 37

Teresa Ribera Nueva vicepresidenta de la Comisión Europea

"Las ayudas deben evolucionar del interés nacional al europeo"

La futura responsable de Competencia y Transición Verde aspira a forjar consensos para salvar la fragmentación política: "Podemos construir puentes o dejar que todo salte por los aires"

CLAUDI PÉREZ MARÍA R. SAHUQUILLO Bruselas

Teresa Ribera, designada vicepresidenta de Transición Verde y comisaria de Competencia en la Comisión Europea, llega a Bruselas con dos ideas fuerza: va a reformar las sacrosantas reglas de competencia pese a quienes advierten de que eso es abrir la caja de Pandora, y defiende la transición ecológica, consciente de que la presidenta Ursula von der Leyen tiene otras prioridades. La socialista, aún vicepresidenta tercera del Gobierno, reivindica en una entrevista con EL PAÍS un papel de forjadora de consensos: "Con estos niveles de fragmentación hay dos posibilidades: construir puentes y evolucionar hacia espacios comunes, o dejar que todo salte por los aires y la fragmentación vaya a más". En su opinión, "el ascenso de la ultraderecha expresa frustración por las cosas que no han funcionado. Tenemos que encauzar esa frustración".

Sobre la política europea de competencia, señala: "Hay que actualizar la caja de herramientas. Pero la competitividad de Europa no se resuelve con tres o cuatro campeones nacionales". Y añade: "En las ayudas de Estado ha primado tradicionalmente el interés nacional, y hay que evolucionar hacia proyectos de interés europeo".



JAIME VILLANUEVA

Un 'president' en La Zarzuela nueve años después

El socialista Salvador Illa, presidente de la Generalitat catalana, fue recibido ayer por el rey Felipe VI tras nueve años en que los sucesivos jefes del Govern, independentistas, rechazaron las audiencias reales. "Muy contento de estar aquí", dijo Illa. Y el Rey bromeó: "Esto no es lo habitual".

González dice que fue coaccionado por el chavismo en la Embajada española

Denuncia que tuvo que firmar que acataba el resultado en Venezuela

J. D. QUESADA / F. SINGER Bogotá / Caracas

Edmundo González Urrutia, el candidato opositor en Venezuela, firmó a exigencia del chavismo un documento en el que "acata" los resultados oficiales que daban por ganador a Nicolás Maduro en las elecciones de julio a cambio de exiliarse en España. González dice que fue obligado a firmar en una negociación en la Embajada española con la vicepresidenta, Delcy Rodríguez, y el presidente de la Asamblea, Jorge Rodríguez. "Hubo horas muy tensas de coacción, chantaje y presiones".

María Corina Machado Líder de la oposición en Venezuela

"El régimen de Maduro obligó a Edmundo a irse; él no quería" -P8

EE UU acelera la bajada de tipos con un drástico recorte de 0.5 puntos -P27

Nuevo ataque a Hezbolá: tras los buscas, estallan los 'walkie-talkies'

Al menos 20 muertos y cientos de heridos por detonaciones en Líbano

ANTONIO PITA Beirut

Una segunda oleada de explosiones en dispositivos sacudió ayer los feudos de la milicia islamista Hezbolá en Líbano, en una sorprendente operación que se atribuye a los servicios secretos de Israel. Si el martes estallaron miles

de buscas, lo que causó 12 muertos y unos 3.000 heridos, ayer lo hicieron walkie-talkies en distintos puntos del país, incluso en la procesión fúnebre por cuatro de las víctimas de la víspera. El nuevo ataque causó al menos 20 muertos y más de 450 heridos, y ha sumido al grupo armado en la paranoia.

Sin reivindicarlas expresamente, el ministro israelí de Defensa, Yoav Gallant, felicitó a sus fuerzas de seguridad por sus "excelentes logros". Hezbolá adquirió los buscas y los walkie-talkies hace cinco meses: se desconoce cómo pudieron ser manipulados. -EDITORIAL EN P10

